



# よい子・強い子・賢い子

## 一学期前半をふりかえって

**学校教育目標**

健康で  
たくましい子

思いやりのある子

心豊かで

考える子

自ら学び  
考える子



いよいよ明日から子ども達が楽しみにしていた夏休みがスタートします。家族や地域の皆様と夏休みにしかできない体験・経験をしながら楽しい時間を過ごしてほしいと思います。

さて、本日の校長講話で、学校教育目標に向かう西原っ子の様子を振り返りました。その一部を掲載致します。

**自ら学び考える子**



①話をしっかり聞き、計画的に学習し、自分の考えを表現できる児童  
②目標や夢・希望を持ち、その実現に向かって探究し努力する児童



**心ゆたかで  
おもいやりのある子**



③明るいあいさつができ、規範意識やマナー等が身についている児童  
④思いやりと感謝の気持ちを持ち、相手の身になって考え行動できる児童



**健康でたくましい子**



⑤物事を深く見つけ考え、正しい判断と行動ができる児童  
⑥粘り強くしなやかに、最後まで責任をもってやりとげる児童



早寝・早起き、食事など生活リズムをくずさず過ごしましょう

きまり・ルール・約束を守って、安心・安全に過ごしましょう。

**まもってほしいもの**

夜はよく眠る

朝食はよく食べる

朝日を浴びる

1日の生活リズム

勉強

夕飯

風は活動する



**まもってほしいもの**

夏休みの安心・安全

交通安全のルールを守っているかな?

自転車安全教室

熱中症を防ごう

水泳の安全

家庭での安全



一学期前半、子ども達が事件・事故にまきこまれないように「交通安全教室(1年)」「自転車安全教室(4~6年)」「非行防止教室(1~3年生)」「サイバー犯罪被害防止教室(4~6年)」と様々な安全教室を実施してきました。ぜひ、ご家庭でも、夏休みの過ごし方とともに、安心・安全な行動について、安全教室での学びを振り返らせながら、自分自身の安全を守る行動を再確認いただきますようよろしくお願い致します。

第44回全日本小学生バレーボール大会 **輝く西原っ子** 沖縄県大会 男子3位 女子3位

**【男子バレー 西原クラブ】**

今大会では、決勝トーナメントまで勝ち続け、県内ベスト4に輝く素晴らしい結果です。特に心に残った試合は、練習試合で勝てなかった中頭地区一位の対戦相手「宮里クラブ」に勝利したこと。サーブを決まったときの喜び、相手のスパイクをレシーブで受け止め、エースにつなぐ喜び。スパイクが決まった瞬間の喜び・・・チームの強みを発揮し、みんなで一体となって喜び合えるバレーボールの魅力を語ってくれた男子バレー部の今後のさらなる活躍を楽しみにしています。

**【女子バレー 西原クラブ】**

今大会では、決勝トーナメントまで合わせて6試合戦い、県内ベスト4と素晴らしい結果を残しました。優勝を逃すこととなった対戦相手は「西原南小」。日頃からよいライバルと認めている相手だからこそ負けたくない気持ちは大きかったが、結果は0-2。勝利は逃したものの、ミスをカバーしあい、励まし合い、あきらめない気持ちで最後まで戦い抜き、チーム力を高めることができたという自信につながったそうです。次の目標に向かう女子バレー部応援しています。

1学期後半スタートは8月26日(月)となります。笑顔いっぱい、元気いっぱいの西原っ子が、家族や地域の皆様とたくさんの思い出をつくって帰ってくるのをまっています。

学校だよりNO4・5で紹介した児童の活躍はあらためて「西原っ子メモリー」として発信いたします。夏休み明け、いろいろなことに挑戦した西原っ子の新たな報告をお待ちしています。